

L'OPPOSITION REPENSONS LÉVIS DÉNONCE LA GESTION BROUILLON DE LA VILLE PAR LEHOULLIER

Lévis, mercredi le 14 février 2024 - M. Serge Bonin, conseiller municipal de Saint-Étienne et porte-parole de l'opposition à l'Hôtel de ville de Lévis et M. Alexandre Fallu, conseiller municipal de Christ-Roi, se désolent d'un discours du maire qui ne reconnaît pas sa mauvaise planification antérieure qui a mené aux défis importants du développement aujourd'hui. L'absence de cadre financier depuis plusieurs années témoigne de la gestion brouillon de l'héritage Lehouillier.

Absence de consultation et approche mur à mur

Les conseillers de l'opposition critiquent l'absence de consultation du milieu des affaires avant l'adoption des budgets et lors de prises de décisions importantes et soulignent un manque flagrant de planification et de transparence dans la gestion de la croissance rapide de la ville.

« Comment se fait-il que M. Lehouillier n'a pas entamé un dialogue ouvert et public dès 2017 avec le milieu, lorsque le gouvernement du Québec a octroyé de nouveaux outils de diversification des revenus aux villes? Une franche consultation aurait dû avoir lieu pour qu'on puisse bénéficier de potentiels revenus supplémentaires ces six dernières années afin d'investir davantage dans l'entretien de nos infrastructures publiques. », affirme M. Bonin.

M. Bonin et M. Fallu rappellent également que l'augmentation des taxes sur les terrains vacants desservis et non construits a été adoptée avec une approche « mur à mur » sans tenir compte de certains cas de figure et du fait que la ville semble freiner le développement de projets, faute de capacités du réseau d'aqueducs et d'égouts. N'arrivant pas à avoir accès à un portrait complet de l'état des infrastructures, les élus soupçonnent un sous-financement important dans l'entretien des actifs des dernières années.

« Dans le carnet de planification des projets municipaux, il y a des choix politiques critiquables. Un projet comme le prolongement du boulevard Étienne-Dallaire est chiffré à plus de 9 millions de dollars actuellement. Nous n'avons pas besoin de ce projet, qui est un exemple d'argent mal investi parmi d'autres. La priorité des dernières années aurait dû être de s'assurer que le réseau souterrain d'aqueducs et d'égouts peut soutenir le développement. On semble en payer le prix aujourd'hui. », conclut M. Fallu.

Reconnaître et adresser les défis de Lévis

Face aux défis multiples que Lévis rencontre, l'opposition Repensons Lévis demande une gestion plus réfléchie et transparente de la croissance, un rapport sur l'état des infrastructures afin de procéder à une mise à jour urgente de celles vieillissantes, et une gestion plus prudente de la dette municipale. Il est impératif d'impliquer tous les secteurs de la communauté dans la planification de l'avenir de la ville.

« La transparence doit être au cœur de toutes les actions municipales, afin de restaurer la confiance des citoyens et des acteurs économiques dans la gestion de leur ville. Il ne faut pas se mettre la tête dans le sable et se dire que tout va bien. Pour s'améliorer, il faut reconnaître nos défis. Il est temps d'écrire un nouveau chapitre de l'histoire de notre ville. », concluent M. Bonin et M. Fallu.